

Medieninformation

Dr. Nicole Handschuer komplettiert den Vorstand der Sparkasse KölnBonn

25. Mai 2016

Dr. Nicole Handschuer (42) wird spätestens zum 01. Oktober 2016 in den Vorstand der Sparkasse KölnBonn berufen. Sie wird von ihrer derzeitigen Funktion als stellvertretendes Vorstandsmitglied der Kreissparkasse München Starnberg Ebersberg in die Sparkasse KölnBonn wechseln und dort die Bereiche Finanzen, Controlling und Risikomanagement verantworten.

Dr. Handschuer wurde 1974 in Ebersberg geboren. Sie absolvierte ihr Studium der Sprachen, Wirtschafts- und Kulturraumstudien sowie der Betriebswirtschaft an der Universität Passau. Nach ihrer Promotion in 2001 startete sie ihre berufliche Karriere im Konzernkundengeschäft sowie im Risk Office der BayernLB. Anschließend war sie für die Rating Service Unit, einem Kooperationsprojekt von acht Landesbanken und der Dekabank, sowie als selbständige Beraterin in Kredit- und Steuerungsthemen tätig. 2007 wechselte sie als Abteilungsleiterin in den Bereich Kreditrisikosteuerung der NORD/LB. Seit 2010 verantwortet Dr. Handschuer die Gesamtbanksteuerung der Kreissparkasse München Starnberg Ebersberg. Im Juli 2013 wurde sie zum stellvertretenden Vorstandsmitglied ernannt.

"Mit Dr. Handschuer gewinnt die Sparkasse KölnBonn eine ausgewiesene Finanzexpertin, die durch ihre bundesweiten Tätigkeiten bei Landesbanken, Banken und Sparkassen einen spezialisierten Fokus auf die Themen Unternehmens- und Risikosteuerung hat", so Martin Börschel, Vorsitzender des Verwaltungsrates der Sparkasse KölnBonn. "Wir sind froh, dass Dr. Handschuer diese umfassende Expertise nunmehr für die Sparkasse KölnBonn einbringen wird und ich bin sehr zufrieden über die Entscheidung des Gremiums am heutigen Tage."

Im Vorfeld der Berufung war eine renommierte Personalberatung aus dem Rheinland eingebunden, die die Findungskommission, bestehend aus Mitgliedern des Verwaltungsrates, begleitet hat.

"Unsere Sparkasse freut sich, alsbald Dr. Handschuer hier im Rheinland als Kollegin begrüßen zu dürfen. Wir haben sie in den Gesprächen als kontaktstarke und freundliche Persönlichkeit kennengelernt und sind gespannt auf den konstruktiven Aus-

tausch", so Artur Grzesiek, Vorsitzender des Vorstandes der Sparkasse KölnBonn. "Die Aufgaben, die auf die Finanzbranche und unser Institut durch die aktuellen markt- und geldpolitischen Beschlüsse und Auflagen der Europäischen Zentralbank und Aufsichten zukommen, werden wir im Vorstandsteam gemeinsam und mit profunden Wissen angehen."

Ihre Freizeit verbringt Dr. Handschuhler gerne beim Tennis, Golfen oder Skifahren, mit Lesen oder auf gemeinsamen Reisen mit ihrem Lebensgefährten. Dr. Handschuhler wird sich von München aus ins Rheinland orientieren und in Köln wohnen.